



152/2006

Kiel, 30. Oktober 2006

Bürgerpreis Schleswig-Holstein 2006: Preisträger werden geehrt

Kiel (SHL) – „Kultur verbindet“ hieß das Motto, unter dem der Bürgerpreis des Landes in diesem Jahr ausgeschrieben war. Hintergrund ist die bundesweite Initiative für ehrenamtliches Engagement „für mich, für uns, für alle“ (www.buerger-engagement.de). Zum dritten Mal vergeben Landtag und Sparkassen- und Giroverband den Bürgerpreis auf Landesebene. Schirmherr des Bürgerpreises ist Landtagspräsident Martin Kayenburg. Die Geldpreise in Höhe von insgesamt 10.000 Euro haben die Sparkassen zur Verfügung gestellt.

Welche Initiativen und Personen bekommen den Preis in diesem Jahr? Am kommenden Freitag, 3. November 2006, ab 15:00 Uhr wird das streng gehütete Geheimnis im Rahmen einer von Gerd Rapior (NDR Fernsehen) moderierten Feierstunde in der Sparkassenakademie (Faluner Weg 2, Kiel) gelüftet. Die Jury unter Vorsitz der Landtagsabgeordneten Siegrid Tenor-Alschausky (Vorsitzende des Sozialausschusses) hatte knapp 60 Bewerbungen bzw. Vorgeschlagene zur Auswahl, zwölf sind in die engere Wahl gekommen (s. Liste) und davon werden am Freitag fünf mit einem Scheck nach Hause gehen.

Die vom Sozialausschuss des Landtages veranstaltete Preisverleihung ist **presseöffentlich**. Alle zwölf Nominierten werden dabei filmisch und durch Präsentationen ihrer Arbeit vorgestellt. **Die Bekanntgabe der Preisträger ist für 16:45 Uhr geplant.**

Liste der für den Bürgerpreis nominierten Projekte und Personen:

IMAGINE-DREAMS

Gunnar Johannsen, Schleswig

Kieler Familienorchester

Dr. Friederike Besch, Kronshagen

Förderverein Meldorfer Culturpreis e.V.

Dr. Henning Ibs, Meldorf

Verein Miteinander Leben e.V.

Mark Sauer, Mölln

Das Wilde Land & Die Hardbreakers

Edda Runge. c/o Verein für Jugend- und Kulturarbeit, Bad Segeberg

Agenda 21 Arbeitskreis Treffpunkt Familie

Eliane Markworth, Meldorf

LAG Soziokultur e.V.

Günter Schiemann, Husum

Kiel CREArtiv e.V.

Doris Lorenz, Kiel

Theater Zeitgeist e.V.

Christoph Kohrt, Plön

**Verein der Freunde des
Richard-Haizmann-Museum**

Museum für moderne Kunst

Andreas Schönfeld, Niebüll

Ev.-Luth. Kirchenkreis

Jugendwerk Neumünster

Silke Leng, Neumünster („Haus des Friedens“, Jugendgruppe)

Gerhard Hoch, Alveslohe (Förderverein KZ-Gedenkstätte Kaltenkirchen)